

# Bases Concurso de Arte Erótico

Erotismo, del griego éros, designaba originalmente al amor apasionado unido con el deseo sexual, sentimiento que fue personificado en el dios Eros. Tiene una relación evidente con la sensualidad, la sexualidad y las capacidades de atracción entre seres humanos.

*Wikipedia*

El concurso es una acción de fomento de la creatividad del Institut Gomà, Escuela de sexualidad en colaboración con Idep Barcelona, dirigido a todos los alumnos de Idep Barcelona 2014/2015 que quieran participar y que cumpla con las condiciones y requisitos establecidos en las bases.

## Objeto del concurso

El Insitut Gomà y Idep Barcelona proponen fomentar y reconocer el diseño, la fotografía, la ilustración y la creatividad realizando una exposición de las obras presentadas.

## Participantes

Alumnos de Idep Barcelona que estén cursando diploma, graduado superior o postgrado en el curso 2014/2015. La edad mínima para participar es de 18 años.

## Tema

Erotismo. La obra tiene que hacer referencia al erotismo en cualquiera de sus expresiones. La obra puede ser una sola pieza o estar formada por una serie.

## Técnica

Se puede utilizar cualquier técnica plástica reproducible en papel. Fotografía, ilustración, diseño gráfico.

## Especificaciones técnicas

Debe entregarse en formato póster A3 plafonado a sangre sobre cartón pluma blanco de 5mm e ir acompañada de un sobre que contenga una breve introducción a la obra en referencia al tema propuesto (máximo 10 líneas), y un CD o USB con la obra en formato digital a tamaño real a 300 ppp. Tanto en el dorso del plafón como en el exterior del sobre debe figurar el título de la obra y nombre del alumno. En el caso que se presente una serie los plafones deben ir numerados en el orden preestablecido (ejemplo: 1/5). Cada participante puede entregar una sola obra a su nombre.

## Fecha de entrega

15 de enero de 2015

## Recepción de las obras

En secretaría de Idep Barcelona de 9:00h a 19:00h.

# Bases Concurso de Arte Erótico

## Jurado

La composición del jurado para la selección de las obras será designada por Institut Gomà y Idep Barcelona con profesionales del mundo del diseño y la creatividad.

## Premio

Todas las piezas seleccionadas para la exposición se difundirán en las redes de los organizadores. Entre todas las obras seleccionadas se elegirá una premiada con 400€ netos y se hará difusión de la misma y de su autor/a.

## Publicación del ganador

El fallo del jurado se publicará en la web de Idep Barcelona el día XX de Enero, donde se comunicará las obras seleccionadas y la obra ganadora.

El 7 de marzo de 2015 se realizará la entrega del premio en las VIII Jornadas de Sexualidad que se celebrará en Barcelona.

## Exposición

Las obras enviadas se expondrán en las VIII Jornadas de Sexualidad que se celebrará en Barcelona el día 7 de marzo de 2015. Después de las jornadas la exposición será itinerante (pendiente de confirmar espacios).

## Propiedad intelectual

Los autores mantienen la propiedad intelectual de las piezas que envían.

La participación en el concurso implica la cesión en exclusiva a favor de Institut Gomà y Idep Barcelona de los derechos de explotación de la obra con fines informativos de la exposición y su publicación tanto en papel como en formato digital con carácter indefinido.

**La cesión es solo con fines informativos y en ningún caso tiene un fin comercial.**

## Aceptación de las bases

La participación en este concurso implica la aceptación de las presentes bases. Ante posibles dudas en la interpretación de las mismas, prevalecerá el criterio del organizador.

Más información sobre las VIII Jornadas de Sexualidad  
<http://www.institutgoma.com/jornadas-de-sexualidad/>